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Prefeito de Novo Gama homenageia 
Segurança Pública do Município

Servidores da CLDF desejam 
luz e esperança para 2023!

Projeto de Lei para aplicação no 
Desenvolvimento do DF

Carlinhos do Mangão reconheceu o serviço da 
Guarda Municipal e do Delegado local      .   Funcionários fizeram importante 

ato ao redor da CLDF   
De autoria do distrital Iolando, o projeto 
foi aprovado pelo plenário da CLDF      .   pág.4pág.2

pág.6

pág.4

B A N C O  D E  L E I T E  H U M A N O  P R E C I S A  D E 
DOAÇÕES PARA  ATENDER  MAIS  BEBÊS

Considerado padrão ouro na alimentação infantil, o leite materno 
precisa ser constantemente reabastecido no banco de leite do DF. pág.3

Alessandra Libanê, Miss, 
Infl uencer, Modelo e 

jogadora de Airsoft, é nossa 
"Destaque do Mês"      .

Foto: Silvio Abdon/CLDFFoto: Instagram CLDF
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Diretor: Benedito Chaves RP 13.334/DF
Diretora: Julita Frausino Chaves

Jornalista: Dwight Eisenhower Chaves RP 5380/DF
Diagramação: Weydon Santos

Endereço: Qd 03 rua k casa 08 Jardins Mangueiral - Brasília (DF)
Sucursal: Quadra 47 Lote 10 Jardim da Barragem 2 - Águas Lindas GO

Telefone: (61) 9 9593-1613
CNPJ: 43.847.064/0001-35

TIRAGEM MENSAL: 4 MIL EXEMPLARES
Instagram: @JornalBrasilDF
www.jornalbrasildf.com.br

Gráfi ca responsável: GRAFINORTE – CNPJ 03.758.336/0001-06
Distribuição gratuita

* Artigos e colunas assinadas são de inteira responsabilidade de seus autores.
* Fonte: Jornalistas próprios, fotógrafo próprio e reprodução internet,

Secom, fotos internet, Agências de notícias.E
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Abertura, alteração e baixa de empresa; Folha de pagamento; Contabilidade para 
MEI; Folha de pagamento pra MEI; Contracheque; Pró-labore; Folha de pagamento 

pra produtor rural; E-social, empregador doméstico; Regularização de empresas; 
DITR; Registro de marca; Declaração de importo de renda.

Servidores da CLDF formam 
corrente de luz para transmitir 
otimismo e esperança para 2023

Com as lanter-
nas dos celu-
lares acesas, 

servidores da Câmara 
Legislativa formaram 
uma corrente de luz 
ao redor da cúpula 
do plenário a fim de 
transmitir mensagens 
de otimismo e espe-
rança para 2023. Ide-
alizada pelo Núcleo de 
Comunicação Orga-
nizacional da CLDF, a 
ação mobilizou servi-
dores de vários setores 
e atividades.
“O fim do ano é sempre 
uma época de balan-
ço e esperança. Nesse 
sentido, a ação de en-
gajamento reuniu ser-
vidores num momento 
de descontração e tro-
ca de afetos e, o mais 
importante, com o 
propósito de simboli-
zar um caminho de luz 
para o próximo ano”, 
relatou Fabrício Ve-
loso, responsável pela 
Comunicação Organi-
zacional da Casa. "Par-

ticipar da experiência 
teve um significado 
coletivo, mas também 
individual", acrescen-
tou.
Para o servidor Múcio 
Oliveira, é necessário 
luz para iluminar os 
problemas do DF que 
não são vistos. Em li-
nha tangente, a ser-
vidora Denise Abreu 
acredita que os servi-
dores da Casa, inde-
pendente da área em 
que atuam, poderão 
ajudar a melhorar a 
qualidade de vida do 
Distrito Federal. Aos 
cidadãos do DF os ser-
vidores Diogo Ferrei-
ra, Elise Tomoyasu e 
Otávio Minatto dese-
jaram união e respeito.
Entre as expectativas 
para o próximo ano, 
o servidor Fábio Ri-
vas deseja que “o País 
entre nos trilhos e que 
a democracia saia for-
talecida”. Do mesmo 
modo, Edson Charles 
Vieira quer o cresci-

mento do Brasil. Por 
sua vez, o servidor 
Teófilo da Silva dese-
ja que “a pandemia vá 
embora”. Para ele, “a 
humanidade passou 
um momento muito 
difícil e precisa de luz 
e paz”, ao citar, como 
mensagem para 2023, 
a frase do persona-
gem Henrique V, de 
William Shakespeare: 
“Todas as coisas esta-
rão prontas se nossos 
corações também esti-
verem”.

Fonte: Agência de no-
tícias CLDF

Foto: Instagram CLDF

Foto: Instagram CLDF
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Banco de Leite Humano precisa de doações para atender mais bebês

Considerado pa-
drão ouro na ali-
mentação infantil, 

o leite materno tem alto 
nível nutricional, capaz 
de garantir a formação de 
cidadãos mais saudáveis 
e sadios. De janeiro a no-
vembro deste ano, a Rede 
de Banco de Leite Huma-
no do DF recebeu a doa-
ção de 16.795,6 litros de 
leite humano por 6.461 
mulheres. O insumo va-
lioso serviu a 13.279 be-
bês – que receberam a 
doação uma única vez ou 
por meses.
A média mensal do perí-
odo chega a 1.526,8 litros 
– superior a 1,5 mil litros, 
quantidade que mantém 
os estoques de leite ma-
terno humano em nível 
de segurança. Por outro 
lado, inferior ao registra-
do no ano passado. En-
tre janeiro e novembro 
de 2021, o banco de leite 
recebeu 17.651,8 litros 
de leite humano – alcan-
çando média mensal de 
1.604,7 litros. As doações 
foram feitas por 6.085 
mulheres e atenderam 
12.725 bebês.

Segundo a coordenadora 
das Políticas de Aleita-
mento Materno e Banco 
de Leite Humano do DF, 
Miriam Santos, é neces-
sário um esforço coletivo 
em divulgar as iniciativas 
do Banco de Leite, para 
fazer com que todas as 
mamães do DF conhe-
çam a rede de solidarie-
dade. “Todo dia nasce 
uma mãe e uma possível 
doadora. Precisamos que 
ela saiba que pode doar 
leite humano para outro 
bebê”, a� rma Miriam.
Além disso, a pediatra 
alerta que os meses de de-
zembro, janeiro e feverei-
ro costumam ter menor 
índice de doação devido à 
indisponibilidade de do-
adoras. “É o período de 
férias, então a mãe pode 
estar mais atribulada com 
os cuidados dos � lhos em 
idade escolar, pode ser 
que viaje, ou até que rece-
ba parentes. Logo, obser-
vamos baixa no número 
de doações”, explica Mi-
riam.
Em janeiro foram doados 
1.266,2 litros e, em feve-
reiro, 1.206,3 litros. Já em 

março, com o alerta sobre 
a insu� ciência dos esto-
ques, saltou para 1.727,3 
litros. O mesmo ocorreu 
em agosto, quando houve 
campanhas de incentivo 
ao aleitamento materno, 
com a doação de 1.672 
litros.
A meta do DF é chegar a 
2 mil litros de leite huma-
no doados por mês, para 
atender com sobra crian-
ças internadas e, porven-
tura, ampliar a cobertura 
a outros casos. “A partir 
do momento em que te-
nho mais leite disponí-
vel, mais crianças são 
atendidas, e conseguimos 
manter a rede de solida-
riedade”, aponta Miriam 
Santos. De janeiro a de-
zembro de 2021, foram 
doados 19.144,8 litros de 
leite humano por 6.582 

mulheres, que alimenta-
ram 13.942 bebês.
O Banco de Leite Huma-
no também oferece uma 
rede de suporte a mulheres 
em fase de amamentação. 
“Temos um atendimen-
to interdisciplinar, com 
pro� ssionais da nutrição, 
fonoaudiologia, pediatria, 
enfermagem, que visa as-
sistir a mãe e o bebê em 
prol do sucesso do alei-
tamento materno. Cada 
pro� ssional tem um olhar 
especí� co conforme a área 
de formação, que, no � nal, 
formam um serviço uni� -
cado”, a� rma a fonoaudió-
loga do Banco de Leite Hu-
mano de Taguatinga, Aline 
Silvestre.
“Quando se fala em alei-
tamento materno, não 
podemos avaliar apenas 
a boca do bebê e a mama 

da mãe. É um tema muito 
mais grandioso, que envol-
ve segurança da mulher, a 
rede de apoio, nível de co-
nhecimento e requer um 
atendimento especializado 
e sistêmico para sanar as 
di� culdades da amamen-
tação”, salienta a especia-
lista.
Quer ajudar?
As mães que desejarem 
doar devem ligar no 160 
(opção 4) ou se cadastrar 
no site do Amamenta Bra-
sília.
O leite materno passa por 
análise criteriosa por uma 
equipe altamente treinada 
do Governo do Distrito 
Federal.

Catarina Loiola, da Agên-
cia Brasília

Fotos: Tony Oliveira
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lários desses pro� ssionais”, 
explicou Vanderlan.
A proposta direciona recur-
sos do superávit � nancei-
ro de fundos públicos e do 
Fundo Social para � nanciar 
o piso salarial nacional da 
enfermagem no setor pú-
blico e nas entidades � lan-
trópicas e de prestadores de 
serviços com um mínimo 

de atendimento de 60% de 
pacientes do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS). Esta era 
uma reivindicação antiga da 
categoria, que ganhou ainda 
mais destaque nacional com 
a Pandemia da Covid-19, 
uma vez que esses pro� ssio-
nais assumiram a linha de 
frente no combate à doença.
Fotos: Lindomar Gomes

Congresso dois dias depois.
“Nós já havíamos aprova-
do o novo piso, porém, o 
pagamento estava suspen-
so pelo STF porque faltava 
indicar a origem dos recur-
sos para custear o reajuste. 
Hoje, abrimos esse caminho 
ao de� nirmos que recursos 
do superávit de fundos pú-
blicos poderão pagar os sa-

O senador Vanderlan 
Cardoso (PSD-
-GO) comemorou 

a aprovação da proposta 
de emenda à Constituição, 
PEC 42/2022, que viabiliza 
pagamento do piso da en-
fermagem. A proposta foi 
aprovada no Senado Federal 
em dois turnos, no útlimo 
dia (20), e promulgado pelo 

Senador Vanderlan comemora promulgação da PEC do piso da enfermagem

DEPUTADA FEDERAL BIA KICIS, A PARLAMENTAR QUE MAIS 
DESTINOU RECURSOS PARA A AGRICULTURA FAMILIAR

Procuradora do DF 
por 24 anos, Bia Kicis 
foi reeleita Deputada 

Federal com 214.733 votos, 
sendo a mais bem votada 
no DF em 2022. No ano de 
2020, a Deputada destinou 
emendas para CONAB, a 
� m de modernizar o par-
que tecnológico que será 
utilizado em um grande 
trabalho de levantamento 
de dados da produção, pro-
dutividade e localização dos 
plantios das frutas. Com as 
emendas de 2020, também 
foram entregues para a CO-
NAB do DF caminhonetes, 
que servirão para o desloca-
mento das equipes técnicas 
responsáveis pelo levanta-
mento dos dados da região. 
Para o projeto da Rota da 
Fruticultura poder se tornar 
realidade, por meio emen-
das parlamentares, Bia Ki-

cis consegui destinar recur-
sos junto ao MDR, além da 
CODEVASF, em 2020 para 
a aquisição de equipamen-
tos que estão sendo distri-
buídos diretamente para as 
associações e cooperativas 
de pequenos produtores 
para incentivar a produção, 
melhorar a armazenagem, e 
facilitar a comercialização. 
Em 2021, foi aportado mais 
de 6 milhões na CODE-
VASF, e mais de 24 milhões 
na EMBRAPA, destinados 
para pesquisa, tecnologia, 
inovação e fomento para 
implantação do polo de fru-
ticultura DF e RIDE. Todos 
os recursos, que já se apro-
ximam de 70 milhões, são 
apenas para dar o ponta pé 
inicial. Ainda há muito a ser 
feito.
Bia Kicis acredita no gover-
no federal, acredita no tra-

balho da Rota da Fruticul-
tura, e na força do agro. 
EMENDAS PARLAMEN-
TARES 
A Deputada Bia Kicis é a 
parlamentar que mais des-
tinou recursos para a Agri-
cultura Familiar, os valores 
já se aproximam de 70 mi-
lhões.
■ MDR/EMBRAPA
■ Rota de integração 
RIDE/DF
■ Pesquisa em paralelo 
com o programa de desenvol-
vimento regional
■ Codevasf: aquisição 
de equipamentos e Rota da 
Fruticultura RIDE/DF;
■ Câmaras frias, cami-
nhões e tratores;
■ PAA/PAB (Programa 
Alimenta Brasil);
■ 1° projeto de desen-
volvimento econômico do 
DF/RIDE realmente integrado 
feito por uma parlamentar.

O Plenário da Câ-
mara Legislativa 
aprovou o Projeto 

de Lei Complementar nº 
1/2019, de autoria do dis-
trital Iolando, que estabele-
ce normas para a concessão 
de incentivos e benefícios 
� scais para aplicação nos 

Programas de Desenvolvi-
mento do Distrito Federal.
O objetivo deste projeto 
é promover o desenvolvi-
mento regional, a compe-
titividade da comerciali-
zação da produção e dos 
serviços e a geração de em-
pregos e renda. Acredita-

mos que esta iniciativa esti-
mulará a vinda de grandes 
empresas para o Distrito 
Federal e, com isso, contri-
buir para a redução das de-
sigualdades socioeconômi-
cas disse Iolando Almeida.
Foto: Carlos Gandra/
CLDF

Aprovado projeto de Lei para aplicação nos 
Programas de Desenvolvimento do Distrito Federal
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Prefeito de Novo Gama homenageia Guarda Municipal

No último dia 
22 de de-
zembro de 

2022, o prefeito do 
município de Novo 
Gama, Carlinhos do 
Mangão, realizou a 
entrega de certifica-
dos de honra ao mé-
rito por ações reali-
zadas pela equipe da 
Guarda Municipal 
do município.

Foram reconhecidos 
os agentes da equipe 
do Romu (Ronda Os-
tensiva Municipal) 
pela ocorrência onde 
foi realizada mano-
bra que salvou uma 
criança engasgada, 
sendo eles: Monica 
Teles, Anderson Ri-
beiro e Walter No-
vais.

E também a equi-
pe da Guarda Mu-
nicipal por libertar 
uma vítima que era 
mantida em cárcere 

privado: Rubens Go-
mes, Carlos Barbosa, 
José Iram Marques

Na ocasião, o De-
legado da Polícia 
Civil Taylor Nasci-
mento também foi 
reconhecido aos re-
levantes serviços 
prestados em prol 
da Segurança Públi-
ca de Novo Gama e 
por ter coordenado 
a ação que libertou 
as pessoas que esta-
vam reféns e evitou 
a explosão de um 
botijão de gás den-
tro da residência.

Agradeço pelo em-
penho de todos e 
parabenizo pelo 
trabalho prestado à 
população!
Fonte: Instagram 
Prefeito Carlinhos 
do Mangão

Fotos: Prefeitura 
Nova Gama
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D E S T A Q U E
A JUVENTUDE QUE 
MERECE DESTAQUE

Alessandra Li-
banê, com ape-
nas 18 anos re-

cém completados tem 
um currículo extenso. 
Dona de uma beleza es-
tonteante, ela conquis-
tou o cenário da moda 
e beleza, chegando a 
vencer por unanimida-
de de votos o concurso 
Miss Beleza Turismo 
Brasil teen, em João 
Pessoa-PB, represen-
tou o Brasil em um 
concurso internacional 
na India, trazendo 3 
títulos p/ o nosso País 
entre eles o Miss Teen 
International  Ameri-
cas, Top Model e Me-
lhor entrevista pessoal 
. Ela também se desta-
ca em outros setores, 
como por exemplo no 
jogo de AirSo� . “Lugar 
de mulher é onde ela 
quiser”. Com esta fala 
e pensamento ela vem  
in� uenciando outras 
garotas a se arrisca-
rem nesta modalidade.
Alessandra também é 
estudante, atriz, mode-
lo e in� uenciadora  di-
gital, e tem seguidores 
e admiradores do seu 
trabalho, � éis. “Fala 
dela” (“Meus seguido-

res são incríveis, e 
procuro ajudar de 
alguma forma, le-
var conteúdo que 
motive a conquis-
tar seus sonhos. 
Sua carreira come-
çou muito nova 
aos 13 anos, 
não foi fá-
cil chegar 
até aqui, 
mas quem 
conhece a 
p r i n c e s i -
nha ruiva 
e sua histó-
ria sabe que 
nem sem-
pre sua vida 
foi Disney, e 
ela é merece-
dora de todo sucesso.
A humildade e carisma 
desta menina foram 
fatores fundamentais 
pra que ela esteja re-
presentando tão bem 

C
O

LU
N
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Weydon Santos

MATÉRIA ESCRITA 
PELA JORNALISTA: 
Tayana Duarte

foi Disney, e 

MERECE DESTAQUE
res são incríveis, e 
procuro ajudar de 
alguma forma, le-
var conteúdo que 
motive a conquis-
tar seus sonhos. 
Sua carreira come-
çou muito nova 
aos 13 anos, 
não foi fá-
cil chegar 
até aqui, 

nem sem-
pre sua vida 
foi Disney, e 

MERECE DESTAQUE
res são incríveis, e 
procuro ajudar de 
alguma forma, le-
var conteúdo que 
motive a conquis-
tar seus sonhos. 
Sua carreira come-
çou muito nova 
aos 13 anos, 

nem sem-
pre sua vida 
foi Disney, e "Alessandra Libanê,

Miss e Modelo"

uma geração de jovens 
que se destacam, que 
lutam por seus obje-
tivos, que estão cada 
vez mais antenados, 
ganhando o mundo.

Errata: Na última edição, 
no quadro "Destaque" pá-
gina 08, não foi colocado os 
créditos devido da matéria 
escrita pela jornalista Taya-
na Duarte. O jornal se des-
culpa com a pro� ssional.
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RECEITA
Pamonha 
na cuscuzeira

Ingredientes

Espigas de milho raladas 5 unidade(s)
Queijo mussarela 100g
Sal 1/2 colher(es) de café

Modo de preparo

Pegue a cuscuzeira e coloque água como 
se fosse fazer um cuscuz. 
Forre a peneira da cuscuzeira com algu-
mas palhas de milho. 
Tempere a massa do milho ralado com sal 
e queijo. 
Coloque na cuscuzeira, cubra com mais 
palha de milho e tampe, leve ao fogo bai-
xo por 30 minutos. 
Retire do fogo e desenforme em um pra-
to, depois é só servir!
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A Câmara Legislativa faz.
Você vê programas sociais

garantidos por lei. 

A CLDF aprovou leis que asseguram
programas como o Cartão Prato Cheio,
o Cartão Gás, o Cartão Creche e o
Cartão Material Escolar. Tudo o que
a CLDF faz está aí para você ver.

Aponte
aqui para

saber mais.

A Câmara Legislativa faz. Você vê. 


